

Seis atletas de Ferrolterra participarán en el campeonato de España de cadetes

Ferrol (Redacción). La Laguna, en Tenerife, albergará del 21 al 27 de este mes los campeonatos de España cadetes al aire libre. A esta competición acudirán seis atletas de Ferrolterra que han conseguido la marca mínima en su respectiva prueba. Un buen balance para un atletismo ferrolano que cada día va a más, tanto en referencia al número de aficionados a este deporte, como por los resultados obtenidos por los atletas, que reflejan el trabajo que se está realizando.

El Ria de Ferrol sólo logró clasificar a un atleta, Rocio Rodríguez Longa, en la prueba de 600 metros lisos. Con su entrenador, Moncho Espiñeira, han trabajado duro por obtener un buen puesto; esta atleta logró el sexto puesto en los campeonatos de España de pista cubierta.

El «Concepción Arenal» clasificó a dos atletas, Laura Ferreiro, en marcha y Raquel Crespo en la prueba de 300 metros vallas.

El Belelle de Neda estará representado en este campeonato estatal por Marcos Hermida, en la prueba de 600 metros.

El velocista del Rego da Moa Montefaro, Pablo Pérez participará en la prueba de 100 metros lisos.

El Atletismo Narón estará representado por Manuel Polo Gundín, que participará en la prueba de 10 kilómetros marcha.

Campeonatos gallegos

Por otra parte, señalar que la pasada semana se celebró en el estadio de Balaidos, en Vigo, el campeonato gallego absoluto de pista al aire libre, prácticamente la última prueba del calendario gallego.

En dichas pruebas estuvieron presentes el Atletismo Narón y el Ria de Ferrol. Los resultados más destacados de estos clubes fueron los siguientes:

Por parte del Ria de Ferrol, destacaron los subcampeonatos gallegos de David Sanín en la prueba de 400 metros vallas, con un tiempo de 55:28; en semifinales logró 55:95. Las dos marcas son mínimas para el campeonato de España junior. Marcos Neira logró la medalla de plata en la prueba de 800 metros lisos, con un

tiempo de 1:56:5, cuarto en semifinales con 1:55:91.

Por último, también lograron la medalla de plata en la prueba de relevos 4 por 400 mujeres, con un cuarteto formado por Díaz, García, Barros y Rodríguez, el tiempo fue de 4:18:43.

Otros atletas destacados fueron Alejandro Primoy, en salto de longitud, con 6,69 y la prueba de relevos 4 por 400 hombres, con un cuarteto formado por Suárez, Varela, Neira y Sanín), con un tiempo de 3:23:80, fueron cuartos en su prueba.

Francisco Deibe logró el quinto puesto en lanzamiento de jabalina, con 48,06 metros; fueron sextos Marcos Neira, en la prueba de 1.500 con un tiempo de 4:00:81; Zaida Saavedra, en salto de altura, con 1,40, esta atleta está en su primer año de infantiles.

María del Rosario Díaz, en 400 metros, Alejandro Primoy en triple salto y Víctor Sande, en 10.000 metros fueron séptimos; Carlos Vázquez fue noveno en diez mil.

Atletismo Narón

Por parte del Atletismo Narón, destaca la medalla de bronce conseguida por Ana Torrente Fernández en salto de altura, con 1,54 metros, así como Dulce López Freire, también medalla de bronce en cinco kilómetros marcha con 19:59; en esta misma prueba, Cristina Bouza Rodríguez fue cuarta, con un tiempo de 30:45.

Roberto Tuimil Parapar, fue quinto en 110 metros vallas, con un tiempo de 16:75; Ana Coteló Fernández, quinto en 100 metros vallas, con 17:94.

Finalmente, resaltar la sexta posición para el relevo de 4 por 400, integrado por Manuel Pazos, Manuel Casal, Roberto Tuimil y Bruno Díaz.

Con esta prueba, el Atletismo Narón cierra la temporada de liga, con una sensacional actuación, ya que estuvo en todos los frentes del atletismo gallego e incluso a nivel estatal, obteniendo sus atletas grandes resultados en diversas modalidades, que de seguir en esta progresión puede dar grandes satisfacciones al atletismo de Ferrolterra.



David Sanín es el subcampeón gallego en 400 metros vallas